

No. 799

5/7

# 自衛する子どもたち

—愛知・静岡—

98

相変らずの交通戦争。小学生は、黄色いヘルメットで対抗していますが、これでは先ゆきまだまだ不安と、浜松市の昭和幼稚園では日ごろから飛んだり、はねたり、園児たちが運動神経を鍛えています。園長みずから、はっぱをかけての「過保護追放」。交通戦争自衛策にもなる訓練です。

# とうきょうの初夏

103

八十八夜も過ぎ、日中は東京もすっかり初夏らしい気配をみせてきました。一陣の風に吹かれて、かすかに鳴る風鈴の音——夏の風物詩にかかせない、この風鈴づくりも今が最盛期。一方「スキーウェアは暑くなる前に」——。とあるメーカーでは来たるべき冬の陣に向けて早くもスタート。いよいよ東京はアツイ、アツイ夏を迎えようとしています。

今週の焦点

# それでもゆきます！

—マイカー連休—

391

11年ぶりの3日連休は快晴にめぐまれ、海も山も、そしてハイウェイも超満員。行楽地はどこも爆発寸前があります。300万台というマイカーが道という道を埋めつくし、人出はのべにすると7,000万人を越えたといえます。レジャー日本はすぎましいばかり。通勤ラッシュ以上の混雑に耐え、ノロノロ運転にがまんしながら、たどりついた行楽地は人人、車車のウズの中。これではまるでレジャー地獄です。レジャーは楽しむことではなく、苦しむことなのでしょうか……。